

Message pour l'Aïd el Fitr 2022

Chers amis, chères familles,

A l'occasion de la fête de fin de Ramadhan, la communauté catholique de Plaisir est heureuse de vous souhaiter, pour vous et vos familles, ses vœux de bonheur et de joie. « Avec l'effort le réconfort », dit votre livre saint sourate 94, verset 5. Que le mois de jeûne qui s'achève porte en vous et autour de vous ses fruits de conversion et d'harmonie .

Dans votre message, lu à l'église de Plaisir à l'occasion de la fête de Pâques, vous avez souligné que la mort ne saurait l'emporter sur la Vie, la haine sur l'amour et le désir de paix.

Avec vous, nous savons que ces convictions portées en commun depuis tant d'années sont loin de faire l'unanimité. Nous parviennent, d'Ukraine ou d'ailleurs, des bruits de guerre, le cri des victimes innocentes, des laisser pour compte de nos sociétés d'abondance, bafoués dans leurs droits fondamentaux. Victimes de la faim, du dérèglement climatique, de pouvoirs corrompus ou oppressifs. Victimes d'une opinion publique souvent simpliste, que l'on caresse dans le sens du poil, et qui donne naissance à des idéologies xénophobes, pousse à la méfiance des autres et au repliement sur soi. Nous savons que ces dérives n'épargnent personne, ni les pays éloignés ni le nôtre. Il y a plus de deux siècles, le peuple de France dont nous sommes issus, ou qui est devenu nôtre, affirmait la « liberté, l'égalité, la fraternité ». Pas besoin d'être un grand historien pour se rendre compte que ce beau triptyque affiché sur le fronton de nos mairies, a souffert sous les coups des poignards de la haine et de l'injustice. Mais nous continuons à y croire à temps et à contretemps. Et nous savons que d'autres y croient aussi. Nous avons reçu un bel héritage : un message de paix et de fraternité. Le Ramadhan rappelle, pour vous, le mois où Dieu fit descendre le saint Coran, transmis par Mohammed. Durant le temps pascal que nous vivons, nous faisons mémoire de la Résurrection du Christ, sa victoire sur la mort. Ces deux événements fondateurs sont une invitation à nous faire à notre tour, les témoins de ce que tant de nos contemporains espèrent : une authentique réconciliation, une solidarité effective avec les plus fragiles, un engagement pour faire advenir un monde renouvelé et fraternel.

Vivez pleinement ce temps de fête, poursuivez vos chemins de vie dans la confiance en Dieu Miséricordieux. Qu'il vous protège vous, vos familles, celles et ceux qui vous sont proches, comme ceux de vos pays d'origine. Soyez assurés de notre fraternelle prière et que Dieu vous bénisse.

La communauté chrétienne de Plaisir